

#SÜD-OST 29. August 2022

LW Sachsen-Anhalt solidarisiert sich mit den Streikenden Kolleg:innen der HAVAG

Nach seiner August-Sitzung unterstützte der Landesverbandsvorstand Sachsen-Anhalt die Streikenden der HAVAG. „Dass der Arbeitgeber den Beschäftigten keine 1,50 € mehr Lohn pro Stunde zugestehen möchte ist schon bemerkenswert, erst recht bei den aktuellen Preisentwicklungen“, so die Vorsitzende des Landesverbandsvorstands Sachsen-Anhalt, Janina Pfeiffer.



„Dass aber der Bürgermeister die berechtigten Forderungen der Kolleginnen und Kollegen kritisiert, ist schon sehr traurig.“ Als Zeichen der gemeinsamen Solidarität schenkte der Landesverbandsvorstand den Streikenden eine EVG-Fahne, um den Streikposten zu schmücken.

Dazu sagte Janina Pfeiffer: „Wir stehen hier gemeinsam als Gewerkschafter:innen und Beschäftigte aus der Verkehrsbranche. Nur durch unsere gemeinsame Solidarität können wir gute Arbeit und faire Tariflöhne

sicherstellen! Wir wünschen den Kolleginnen und Kollegen maximalen Erfolg und viel Durchhaltevermögen!"



[Alle Bilder anzeigen »](#)